

Gemeinderat von Zürich

05.04.00

Postulatvon Christian Mettler (SVP)
und Armin Schilter (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Gartenhalle des Restaurants Ziegelhütte in Schwamendingen saniert werden kann.

Begründung:

Der bauliche Zustand und die Infrastruktur der im Eigentum der Stadt Zürich stehenden Gartenhalle bei der Ziegelhütte erlauben in der kalten Jahreszeit und bei unsicherer Witterung keine zufriedenstellende Nutzung. Mit einer moderaten Sanierung kann der Bedarf von Schwamendingen nach einem grösseren Saal vollumfänglich abgedeckt werden. Die bestehende Infrastruktur und das Naherholungsgebiet erfahren dadurch eine sinnvolle Aufwertung und Ergänzung. Die Realisierung des geplanten Quartierzentrums Schwamendingen würde sich durch die Sanierung der Gartenhalle Ziegelhütte erübrigen.

